

Liebe Mitglieder,

in diesem Jahr werden ganz spezielle Höhepunkte im ersten Halbjahr in Plauen stattfinden, die unter dem regionalen und überregionalen Aspekt von großer Bedeutung für die Stadt sein werden.

Wir möchten Ihnen an dieser Stelle eine Vorausschau sowie weitere Informationen zu diesen Events geben und bitten gleichzeitig um Ihre Unterstützung sowie ggf. Rückmeldung!

**Vom 21. bis zum 28. März 2015 organisiert der Dachverband in bewährter Tradition den jährlichen Frühjahrsputz der Stadt Plauen.**

In diesem Zeitraum werden verschiedene Putz- und natürlich auch Pflanzaktionen in der Stadt durchgeführt. Alle Plauener Bürger, Vereine und Institutionen werden aufgerufen, sich daran zu beteiligen.

Ganz besonders am Herzen liegen uns natürlich die Ideen und Vorhaben unserer Mitglieder. Wir bitten Sie daher, uns Ihre Vorschläge für einen gemeinsamen Frühjahrsputzeinsatz bis zum 6. Februar 2015 per Mail unter [info@stadtmarketing-plauen.de](mailto:info@stadtmarketing-plauen.de) mitzuteilen. Diese Anregungen werden wir entsprechend terminlich koordinieren, organisatorisch unterstützen und medienwirksam veröffentlichen. Auf diese Weise wollen wir eine große Breitenwirkung mit gezielten Projekten erreichen.

**Vom 21. bis zum 22. März 2015 wird es eine neue Auflage der Ausstellung SCHAU AUF DESIGN geben.**

Der Veranstaltungsort wird nicht, wie ursprünglich geplant, das künftige Landratsamt sondern der Industriepark Plauen auf dem Betriebsgelände der ehemaligen PLAMAG sein.

Der Dachverband Stadtmarketing Plauen e. V. sieht in dieser Messe ein großes Potential für die Stadt Plauen. Wir unterstützen daher Interessenten und Akteure, Ideen und Vorschläge für diesen kreativen Pool an Ausstellern, Designern und Unternehmen! Weitere Details entnehmen Sie bitte der Internetseite <http://www.schau-auf-design.de/>. Gern können Sie sich auch mit Fragen an uns wenden.

**Am 13. Juni 2015 wird mit der Wave-Trophy 2015 ein weiterer Höhepunkt in der Stadt Plauen stattfinden.**

Die größte internationale Elektromobilrallye startet pünktlich zum 56. Plauener Spitzenfest am Sonnabend, dem 13. Juni 2015, auf dem Plauener Altmarkt. Anlässlich der Wave 2015 veranstaltet der Verein Plauener Spitzenfest e. V. an diesem Tag eine Elektromobilmesse auf dem Klostermarkt. Sie haben als Unternehmer die Chance, sich mit einem Stand auf dieser Messe zu präsentieren. Bei Interesse oder Rückfragen wenden Sie sich bitte auch hierfür an unsere Geschäftsstelle.

Künftig streben wir eine stärkere Bewerbung aller Veranstaltungen und Projekte unserer Mitglieder, vor allem über die sozialen Netzwerke, an. Sollte dies von Ihnen gewünscht sein, bitten wir Sie -um eine regelmäßige Zuarbeit aller Termine mit Titel, Zeitangabe und kurzer Hintergrundinfo sowie entsprechendem Bildmaterial.

**An dieser Stelle möchten wir Sie natürlich an die VFC-Benefizaktion der Vogtländischen Bergknappen hinweisen. Am Sonnabend, dem 31. Januar 2015, werden von 10.00 bis 14.00 Uhr Führungen durch das Luftschutzmuseum und den „1860er-Keller“ sowie Informationen zum Projekt Schlossterrassen angeboten. Für das leibliche Wohl ist gesorgt! Der Erlös dieser Spendenaktion kommt dem Förderverein des VFC zugute.**